

Capital p.3

La alianza es por causas más no por partidos: PRD

GISELA GONZÁLEZ

El Partido de la Revolución Democrática (PRD), se apegará a los tiempos electorales para ir por la gubernatura del Estado de México, indicó el legislador Omar Ortega, recientemente nombrado coordinador estatal para la Agenda Social Demócrata 2023.

El diputado del Sol azteca, sostuvo que el PRD está comprometido con los mexiquenses y con el fortalecimiento del partido como ins-

titución, más allá de las alianzas electorales.

"Los tiempos electorales dicen que un mes antes de que sea precampaña es menester firmar el convenio de coalición, esto es entre el 12 y 18 de diciembre, en tanto, hay temas que son más importantes que ver para una coalición como actos de buena voluntad y que se vea el interés de tener un estado plural en donde todas las voces son escuchadas", comentó.

Hizo un llamado a los otros partidos políticos a guardar la compostura y antes de estar

pensando en las elecciones del próximo año, ayuden a la población ante los problemas actuales derivados de la inflación, "que se apliquen con los mexiquenses", subrayó.

El legislador, quien estuvo acompañado de integrantes del PRD nacional, reiteró que la alianza será con los mexiquenses y actualmente la alianza con los otros partidos no es prioridad.

"No estamos negados, estamos abiertos y construyendo diálogo para una posible



FOTO ESPECIAL

alianza, sin embargo, el PRD está fortalecido. Nuestra alianza es con los ciudadanos, con las causas más que los partidos", sostuvo el perredista

MILITANTES PIDE PISO PAREJO EN ELECCIÓN INTERNA DEL PRD

Florencio Trujillo

Dicen sí a la alianza, sólo cuando se respeten los acuerdos ya en el ejercicio de gobierno



El actual presidente municipal con licencia de Villa de Allende, Arturo Piña García levantó la mano como aspirante a la candidatura de su partido, el PRD, para contender por la próxima gubernatura del Estado de México.

En un encuentro informal con periodistas de diversos medios de comunicación efectuado en Cuautitlán Izcalli; en su calidad de militante del Partido de la Revolución Democrática, Arturo Piña criticó la manera en que la dirigencia está llevando a cabo el tema de la elección interna de la candidatura para la gubernatura mexiquense; "fijando posturas o creando cargos no contemplados en los estatutos para respaldar a uno de los aspirantes; cuando ni siquiera ha salido la respectiva convocatoria"; expresó.

En ese sentido, el cuatro veces alcalde electo por el principio de mayoría y diputado local en dos ocasiones, aseguró que de continuar estas prácticas, el PRD tiende a desaparecer en los próximos comicios constitucionales.

"Es ilógico pensar que los perredistas podamos ganar divididos. Hay que ser realistas y ninguno de los que aspiramos nos alcanza; la única manera es cohesionar fortalezas, voluntades y hasta debilidades para ir en un sólo objetivo, que al final es de todos: triunfar en las urnas del 2023"; apuntó.

Lo primero, aseveró Arturo Piña, es que quien aspire a ser candidato del PRD debe renunciar a su cargo, tal y como lo hizo él; "para que tengamos las mismas condiciones sin ventaja alguna y se construya el piso parejo que merecemos los perredistas por convicción, no de conveniencia.", enfatizó.

"Tanto en el sur, como en norte, este u oeste del estado existe gente muy valiosa en el PRD por lo que esa igualdad debe aplicarse en la elección interna de nuestro partido y no excluir a nadie que pretenda abanderar las causas de las y los perredistas que son las mismas de los mexiquenses en general"; señaló Arturo Piña.

Por último dijo que esperará los tiempos y lineamientos del PRD, pero que ello no le impide que visite o haga más amigos en todas las regiones del Estado de México, sin violentar la ley electoral y los principios ideológicos del Partido de la Revolución Democrática; concluyó Arturo Piña García.